

Patentes de software rechazadas por el Parlamento Europeo

Autor beu
miércoles, 06 de julio de 2005

Quien no sepa de lo que van las patentes de software, no sabrá tampoco de la que se acaba de librar. Es fácil pensar que tal asunto tiene únicamente que ver con los programadores y absolutamente nada que ver contigo. Si quieres saber como te pueden perjudicar las patentes de software puedes consultar la página <http://proinnova.org>

Desde aquí, mi reconocimiento a todos los que han participado en parar esta locura en Europa, en especial a Alberto Barrionuevo.

He aquí el mensaje que anuncia la EXCELENTE NOTICIA :-D y la nota de prensa de El País

Felicidades a todos.

La democracia ha hablado en Europa en el unico de sus organos de gobierno que de verdad puede ostentar tal denominacion: el Parlamento Europeo.

Con vuestro esfuerzo y apoyo habeis conseguido darle una leccion de democracia a todas las instituciones, gobiernos y empresas que han utilizado todos los medios habidos y por haber para imponer un regimen de monopolios y restricciones de las libertades en Europa.

Con una mano en el teclado y la otra sujetando una copa de Champagne (estamos en Francia), enhorabuena y gracias de corazon a todos por vuestro esfuerzo.

Un abrazo,

Alberto Barrionuevo.

Fundacion para una Infraestructura
de Informacion LIBRE

PD: no olvideis, por favor, que volveran a intentar imponernos las patentes de ideas tantas veces como puedan. El trabajo no ha acabado. Ahora nos toca prepararnos para que la proxima nos encuentren bien pertrechados para defender nuestros derechos como ciudadanos, creadores y emprendedores europeos que somos.

Es-parl maillist

subscribe via <http://aktiv.ffii.org/>

fine-tune via <http://lists.ffii.org/mailman/listinfo/es-parl>